



EL MOSQUITO *Aedes aegypti* TRANSMITE LA ENFERMEDAD.

Brasil amplía a 59 años la edad límite para recibir la vacuna contra el dengue

El Ministerio de Salud de Brasil elevó hasta los 59 años el universo de personas que pueden recibir la vacuna contra el dengue debido a la escasa respuesta de los ciudadanos a la inoculación frente a esa enfermedad.

La vacuna, adquirida por el Gobierno brasileño al laboratorio japonés Takeda Pharma, comenzó a ser distribuida en la red de salud pública el pasado 9 de febrero, en medio de un fuerte

brote de esta enfermedad que ya ha dejado 3,2 millones de casos y 1.385 muertes, según los últimos datos oficiales de este año.

Inicialmente la inmunización fue ofrecida para niños entre 10 y 14 años, pero la escasa respuesta de los ciudadanos a la campaña de inmunización ha llevado a que muchas de las dosis estén a punto de vencerse, lo cual comenzará a ocurrir a partir de fin de abril. Frente

a esa posibilidad, el Ministerio de Salud decidió elevar la edad límite, aunque aclaró en una nota oficial que "esa medida solo deberá ser adoptada en caso de necesidad, para evitar las pérdidas de inmunizantes".

En el caso de Chile, el pasado 13 de abril fue confirmada la presencia de un mosquito *Aedes aegypti*, que transmite el dengue, en Los Andes. A raíz de esta situación, las autoridades decla-

raron Alerta Amarilla en la provincia de Los Andes por el caso mencionado y por otros focos reportados posteriormente.

Este jueves fue informada la detección de dos casos importados de dengue en la provincia de San Antonio, que se suman a otros 12 pacientes en la zona continental de la Región de Valparaíso, territorio en que también se ha pesquisado en Rapa Nui. 🌐